



**恒例のバーベキュー大会
多くの参加者の下開催！**

台風通過から数日の去る9月7日、会員と家族の55名が帰帆島公園に集結しました。時折小雨交じりの曇天の下、高級和牛を堪能しながら昔話に花が咲き、有意義な交流が図られました。

行事参加も増加。懐かしい仲間との楽しい時間を満喫

今堀 正雄さん

洋友滋賀

Vol. 56

三洋電機洋友会滋賀地区

大津市大江 5-33-47

電話 077-545-7360

発行人 倉世古隆生

編集人 吉崎紘一 奥俊一郎

池上浅夫

バーベキュー大会に参加して

関西直撃の台風21号や北海道胆振東部地震の被害などが連続して発生したもののが、予定通り開催されたバーベキュー大会は、小雨の天候にも負けず55名もの多くの参加が有ったとお聞きしました。

私は定年退職と同時に洋友会に入会させて頂きましたが、定年後も7年余り再就職をしていた為に、総会を始め各種行事に参加する事が出来ませんでした。

バーベキュー大会の参加は今回で2回目ですが、最近では歩こう会も含めて皆さんのお世話になっています。会社在職中は、入社後の10年間と定年前の5年間は滋賀工場には居なかつたこともあって、知り合いの方が少ないので実情です。しかし皆さんからのお声掛けを頂いて、今回も参加して良かったと思っています。

アルコール類は飲めない方ですが、参加することが楽しく、少しでもお役に立てたらと今回は焼きそばのお手伝いをさせて頂きました。この様な催しに参加できるのも、元気で居る必要があるのです。日頃より体力づくりにも頑張りたいと考えています。

最後になりましたが、幹事の皆様には、いつもお世話になつております。心づくしの締めのスイカも、とても美味しかったです。今後の洋友会の益々の発展と皆様のご健康を願っています。



山歩き同好会

藤田 三男

体力に合った山で、季節に合った自然を体感

地区だより

山歩き同好会は発足から十五年が過ぎました。例会山歩きは、今年六月で一六八回を数えます。極寒と酷暑の時期を避けて、年九回を目標に実施しています。

高齢の中参加者も固定化してきましたが、健 康寿命百歳?を目指し、体力維持に頑張っています。

洋友会滋賀には10種類の同好会がありますが、山歩き同好会は、歩こう会と並んで同好会がありましたが、山歩き会は、歩こう会と並んで自分だけが頼りのグループです。単発参加も歓迎されていますので興味のある方は世話をまでご一報下さい。

(編集人記)

美ヶ原



信州”あさか停“



愛宕山



2017/9/22

水晶岳

比叡山中



2017/6/25 13:40

2017/11/17 10:50

延暦寺



新年会



三上山

